

令和6年7月5日（金）

昨日の生活朝会で話した、横断歩道で停車してくれた自動車のドライバーさんへの挨拶を多くの児童が実践していました。ドライバーさんも笑顔で挨拶を返してください、気持ちよくなりました。

正午に、平成30年の西日本豪雨災害で、多くの方が被災され、不自由な生活を余儀なくされたことを忘れることなく、犠牲になられた方々に哀悼の意を表すために1分間の黙とうを行いました。明日6日には、呉市の防災行政無線放送による黙とうのアナウンスが流れますので、ご家庭でも黙とうを捧げてください。また、自分の命は自分で守れるように、日頃から備えておきましょう。

横断歩道で停車してくれた自動車に挨拶を行う児童



1分間の黙とうを捧げました



音楽でタンバリンを練習する1年生



曲に合わせて上手に叩いていました



上手に組み合わせて鳴き声の音楽を考える2年生



書写を丁寧に行っていました



自分たちが育てているひまわりを観察する3年生



習字で、「人」を練習していました



算数で、図形のテストを行う4年生



音楽で、楽しく体を動かし歌っていました



習字で「きずな」を書く5年生



3文字は、なかなか難しいですね



図工で、木や金属を使って動く物を作る6年生



出来上がりが楽しみですね

